

Ihr Kandidat für den Kreistag  
**Olaf Heistermann**



**Kommunalwahl am 13. September 2020**

**Das Neue  
machen!**

**SPD**

**Beverungen braucht Mut**

Ihr Ratskandidat für Beverungen  
**Uwe Massenberg**



**KOMMUNALWAHL**

**SPD**

**am 13. September 2020**

...und unsere Ideen:

- Stadtentwicklung angehen
- Lebensqualität im ländlichen Raum erhalten
- Bereitstellungslager Würzgassen verhindern
- Digitalisierung von Rat und Schulen voranbringen
- Hallenbad Dalhausen erhalten
- Leerstände beseitigen
- Umgehungsstraße forcieren
- Städtepartnerschaften intensiv unterstützen
- Dorfgemeinschaftshäuser erhalten
- Weserversalzung stoppen

Unser Team:

Mehr erfahren?



Impressum:  
 SPD Ortsverein Beverungen  
 Rolf-Dieter Crois  
 Bahnhofstraße 21  
 37688 Beverungen  
 Telefon: 052 73 - 21 17 4  
 E-Mail: rolf-dieter.crois@spd-beverungen.de

Lebensqualität im ländlichen Raum erhalten

Die Corona-Pandemie hat rückhaltlos die Schwächen in unserer Gesellschaft offengelegt. Schulen geschlossen, Ratssitzungen abgesagt. Für Homeoffice waren weder Schulen noch Verwaltung und Rat gerüstet. Als Ratsmitglied habe ich mich im alten Rat für eine digitale Ausstattung dieser Bereiche starkgemacht. Wir sind aber noch nicht fertig. Ich möchte mit meiner Stimme im neuen Rat diese Themen weiter unterstützen.

Genau so dringend wie Glasfaserkabel in den Ortschaften ist ein funktionierender Nahverkehr. Warum ist Beverungen oder Höxter so schlecht zu erreichen? Warum sind die Fahrscheine so teuer und die Busse fast immer leer? Jetzt muss schnell gehandelt werden. Planvoll, abgestimmt und mit Augenmaß. Die dörflichen Strukturen lebenswert gestalten. Das geht! Mit Solidarität, Menschlichkeit und Verständnis.

Unterstützen sie mich dabei. Geben Sie mir bei der Kommunalwahl Ihre Stimme! Vielen Dank!



Ich bin in Beverungen geboren und aufgewachsen. Seit über 30 Jahren lebe ich in Jakobsberg. Dort habe ich den Wert einer funktionierenden Dorfgemeinschaft schätzen gelernt. Doch die gibt es nicht geschenkt. Dafür muss man sich einsetzen. Das habe ich früh verstanden. In unserem Sportverein als Aktiver und Trainer, im Schützenverein, aber auch für die Gemeinschaft als Betriebsratsvorsitzender, in der IG Metall und der SPD. Nicht meckern, sondern gestalten und Verantwortung übernehmen – das ist mein Ziel.

